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河内長野学校給食を良くする会           

                                  代表 山口 綾子 

 

学校給食に関わる要望書 
 

 日頃のご尽力に心から敬意を表します。 

 私たちの会は２０１７年に「中学校全員給食を求める会」として発足、中学校全員給食は、１

万３０００筆を超す署名を背景に、２０年の市長選挙で島田市長が公約にかかげ、その後２６年

度中の実施が決まりました。９月には新給食センターの造成工事も開始する運びとなっていま

す。 

「未来を担う子どもたちに安全、安心、豊かな給食を」の願いは保護者だけでなく市民共通の

願いです。つきましては６月３０日から始まる河内長野市長選挙で、ぜひ給食に関する以下の内

容を公約に掲げていただくことを要望します。 

 

                 

 

【要望内容】 

 

１．保護者の切実な声に応え、中学校全員給食の１日でも早い実施をめざしてください。４月に

給食が実施された南花台中学校同様、可能な中学校より全員給食を実施してください。 

２．アレルギー対応に発展的に対応できる設備にし、近い将来代替食を提供できるようにしてく

ださい。 

３．補助金を導入するなどして南河内産米を継続するとともに、安全で新鮮な地元農産物や国産

有機農産物などの導入を推進してください。 

４．府下４３自治体中２１自治体で実施されている給食費の無償化を段階的にでも実施してく

ださい。 


